

Voir la version en
ligne

ON PARLE DE NOUS



Et voici les dernières news :

On parle de nous dans la presse écrite !

Avec une page dans OUEST FRANCE (639 420 ex - audience : 2 084 000) paru le 9 janvier dernier. Le journaliste, Yves Hardy, est venu en reportage début septembre.

Il fait suite à un contact via le Club Presse des OT de France.

Couleurs et lumières de l'île d'Oléron

Île. Bassins ostréicoles, marais salants, cabanes en technicolor, pins maritimes et chênes verts... Au large des Charentes, place au dépaysement.



Le sel de la vie

Comme le chantait Georges Brassens, « il suffit de passer le pont », une fois franchis les 2,8 km qui relient le continent et l'île d'Oléron, « c'est tout de suite l'aventure ». D'abord, côté Port des Salines, l'heure est à la renaissance d'une activité ancestrale, la saliculture.

Hier, les marais salants disparaissaient au profit d'une activité plus rentable, l'affinage des huîtres dans les claires. Mais les paludiers de Guérande sont venus donner un coup de main et aujourd'hui une dizaine de sauniers ont relevé le défi. Deux d'entre eux, James et Antoine, manient leur grande raclette, la lousse, pour recueillir le précieux or blanc.

Puis, nous traversons les paysages sauvages des marais de l'Éguille, refuge d'algérites garzettes, cigognes et autres hérons. Sur la côte est, dans une réserve naturelle, autre balade, botanique cette fois, pour découvrir la flore locale en compagnie d'une guide d'expérimentée, Évelyne.

Au pied des dunes, nous reconnaissions les oyats qui fixent le sable et de jolies petites fleurs mauves aux pétales dentés, les œilllets de France. Non loin, nous repérons le maceron ou poivre des marais, l'obione et la salicorne qui affectionnent aussi les terrains salés. Une initiation tout en



La Baudissière, avec ses pimparentes cabanes d'artistes.

Photo : YH

finesse à la protection de l'environnement.

Patrimoine chamarré

Plus au sud, de la Baudissière au Château-d'Oléron, des maisonnettes aux couleurs pimparentes accrochent l'œil. Les plus part sont d'anciennes cabanes ostréicoles reconvertis en ateliers d'artistes. Cette plaisante symphonie multicolore semble signifier qu'Oléron se réinvente tout en préservant son patrimoine historique.

Autre promenade à vélo recommandée autour de Saint-Trojan-les-Bains. Là, pins maritimes et chênes verts prédominent, tandis que le littoral bordé de villas Belle époque ouvre sur de longues plages de sable fin.

Salutations obligées au port artisanal de la Cotinière, empli de chalutiers également bariolés, et réputé

pour ses captures d'espèces nobles (mugres, bars, céteaux). On pousse vers la végétation du nord, le phare de Chassiron, qui a revêtu ses habits de bagnard : il est strié de bandes noires et blanches.

À l'opposé, tout au sud, une traversée de 10 minutes conduit à marée haute jusqu'au fort Louvois, ce petit frère du fort Boyard, qui était, comme

lui, destiné à protéger l'arsenal de Rochefort. Proche de Marennes, on s'en voudrait de manquer la visite à la Cité de l'huître. Nombre d'animations rendent compte de l'aventure du mollusque et rendent hommage à ceux qui, entre terre et mer, ont façonné ce territoire. Pour le plus grand plaisir de nos papilles.

Yves HARDY.

Pratique

Y séjoumer. À Dols-d'Oléron : hotel-vert-bois-oleron.com

Y manger. Cuisine Inventive à Saint-Pierre-d'Oléron (ile-aux-papilles.fr) et à Château-d'Oléron (lestran-oleron.com)

À faire. Découvrir la flore des dunes et marais : fort-royer-oleron.fr. S'offrir

l'aventure ostréicole à Marennes, au bord du chenal de la Cayenne : cite-huître.com

Y aller. ile-oleron-marennes.com. Tél. 05 46 85 65 23.

Guides. Charente-Maritime, Vendée (Géoguide Gallimard, 14,90 €) ; Les Charentes (Michelin, 14,90 €)



Découverte de la flore des dunes et des marais en compagnie de la guide Évelyne.



Arrivée à Fort Louvois.



Photo : YH

Escapades

La Vendée gastronomique

Une escapade pour les voyageurs gourmands : direction La Tranche-sur-Mer pour un week-end gastronomique de deux jours et une nuit. Vous poserez vos valises à l'hôtel Les Dunes (3 étoiles) face à l'océan ou à l'hôtel Les Clos Verts (3 étoiles) avec piscine chauffée. Ce forfait, à partir de 122 € par personne, inclut aussi un repas au Poussie-Pied, restaurant 1 étoile au Guide Michelin. Tél. 02 51 62 76 82 ou vendee-toursme.com

À l'École des garçons en Sarthe

Entre 1840 et 1912, cette bâtisse accueillait une école de garçons au cœur du petit village de Maigné. Son histoire s'est écrite au fil du temps par les enfants qui l'ont investie. Exit les plumes et les encres : l'adresse est reconvertis en charmante maison d'hôtes avec piscine, sauna et grand jardin. Une idée pour une prochaine escapade nature dans la campagne sarthoise. À partir de 120 € la nuit. lecoledesgarcons.com

Ski-hok : découvrez cette discipline

Ce mélange de ski de randonnée et de raquette permet de découvrir les reliefs du massif de la Chartreuse (Isère et Savoie) hors des sentiers habituellement empruntés. Ces skis plus courts, équipés de peaux de phoques, assurent équilibre en montée et sensations de glisse en descente. 60 € la journée balade accompagnée d'un guide dans les recouins inaccessibles en ski alpin. francoisruby.com

Nantes – Fort-de-France

La compagnie aérienne Corsair vient d'ouvrir la première ligne directe vers Fort-de-France au départ de l'aéroport de Nantes-Atlantique. Cet hiver, vous pourrez vous envoler vers le soleil des Antilles et de la Martinique jusqu'au 21 avril. Vol aller-retour à partir de 427 € TTC (avec bagage) le mardi et le jeudi. corsair.fr

Sébastien JENSONNY.

Ils arrivent !

Nous allons accueillir les 5 et 6 février une journaliste de SUD-OUEST LE MAG (178 000 exemplaires diffusés 930 000 lecteurs de toute la Nouvelle Aquitaine).

La journaliste, Patricia Marini, publiera un 6 pages sous forme de balade

dans un n° à paraître en mars

Nous recevrons la semaine prochaine, du 9 au 12 février, un journaliste-caméraman de TV5 MONDE. Il viendra dans le cadre d'un reportage pour l'émission "Epicerie Fine". On y parlera notamment de l'oignon le St Turjan, d'ostréiculture, de capsules de raies.

A savoir que TV5 Monde est une chaîne culturelle francophone mondiale disponible dans 354 millions de foyers à travers 200 pays.

Sous-titrée en 14 langues, elle est regardée chaque semaine par 60 millions de téléspectateurs, ce qui en fait l'un des trois plus grands réseaux mondiaux de télévision aux côtés de MTV et CNN.

Aujourd'hui, 257 millions de foyers et 25 000 hôtels reçoivent TV5Monde par câble ou par satellite 24 heures sur 24

Prochainement !

Un workshop réalisé les 17 et 18 janvier par ADN TOURISME - et auquel nous avons participé - à permis de faire une première série de rencontre avec des journalistes et des blogueurs. Certains rdv sont déjà pris pour le printemps !

Le service presse participera également à un autre workshop presse le 8 février prochain dans le cadre du Club Presse des OT de France On y attend pas moins de 140 journalistes. L' occasion de concrétiser d'autres reportages dans les semaines à venir.

Mais je vous en reparlerai....

A bientôt pour d'autres news...

Cet email a été envoyé à m.doisne@marennes-oleron.com, cliquez ici pour vous désabonner.

Île d'Oléron Marennes Tourisme, Service Presse, c.chartier@marennes-oleron.com